

## POLÍTICA SOBRE MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO SUSTENTABLE

Nuestro objetivo es establecer un compromiso como compañía para desarrollar nuestro quehacer de manera sustentable con nuestros grupos de interés y medio ambiente, y realizar nuestro trabajo bajo el principio de mejora continua de nuestros sistemas de gestión ambiental y de calidad.

La Política de Desarrollo Sustentable se define como la serie de medidas a las que adhiere LA EMPRESA, que están encaminadas a generar una cultura interna de sustentabilidad y una administración eficiente y responsable de los recursos naturales, por parte de la compañía y quienes la conforman, para la preservación del equilibrio ecológico, el cuidado de las personas y el entorno.

**CONCEPTO:** El Desarrollo Sustentable considera satisfacer las necesidades de las generaciones presentes, sin comprometer las posibilidades de las futuras generaciones de poder atender sus propias necesidades.

## Alcance.

Grupos de interés: Trabajadores, colaboradores, proveedores, accionistas, clientes, comunidades, medio ambiente.

## Definiciones.

Concepto: La Política de Desarrollo Sustentable se define como la serie de medidas a las que adhiere LA EMPRESA, que están encaminadas a generar una cultura interna de sustentabilidad y una administración eficiente y responsable de los recursos naturales, por parte de la compañía y quienes la conforman, para la preservación del equilibrio ecológico, el cuidado de las personas y el entorno.

Concepto: El Desarrollo Sustentable considera satisfacer las necesidades de las generaciones presentes, sin comprometer las posibilidades de las futuras generaciones de poder atender sus propias necesidades.



Nuestro compromiso con la sustentabilidad es íntegra e irrenunciable, aplicado a todo nuestro quehacer el cuidado y respeto por las personas, el medioambiente y las comunidades. Como compañía, nos comprometemos a cumplir con altos estándares y a la vez, buscamos nuevos desafíos para continuar mejorando la sustentabilidad de LA EMPRESA

Para dar vida a productos estratégicos para el desarrollo humano, basamos nuestro actuar en los valores que guían nuestra forma de conducirnos: Excelencia, seguridad e integridad, plasmado en nuestro Código de Ética el que aplica a todos quienes somos parte de LA EMPRESA.

Este Código nos llama a atender normas estrictas para el buen desempeño del gobierno Corporativo y un robusto sistema de gestión de riesgos, cumpliendo de manera cabal con la legislación y la normativa vigente, además de compromisos y estándares nacionales e internacionales que adquirimos voluntariamente.

Fomentamos relaciones laborales de respeto, generando las condiciones necesarias para que cada persona pueda desarrollar sus capacidades, valoramos la meritocracia, y favorecemos en todo momento la igualdad de oportunidades, la inclusión de la diversidad y la no discriminación y respeto a los derechos humanos.

Nos comprometemos con la protección del medio ambiente y una gestión responsable de los recursos naturales que utilizamos, cumpliendo con nuestros compromisos adquiridos, enfocando y planificando cada uno de nuestros trabajos para prevenir y minimizar los impactos en el entorno, ecosistemas y en las futuras generaciones. Buscamos constantemente reducir la utilización de materias primas, controlar nuestras emisiones al aire, particularmente aquellas de efecto invernadero, y evitar la generación de desechos o bien asegurar su adecuado control. Vigilamos de forma continua nuestros Sistema de Gestión Ambiental para un óptimo desempeño ambiental.

Promovemos la mejora continua de nuestro desempeño en materia de seguridad, salud, medioambiente, calidad y relación con la comunidad.

En LA EMPRESA nuestro compromiso con la sustentabilidad es íntegra e irrenunciable, aplicado a todo nuestro quehacer el cuidado y respeto por las personas, el medio ambiente y las comunidades. Como compañía, nos comprometemos a cumplir con altos estándares y a la vez, buscamos nuevos desafíos para continuar mejorando nuestra sustentabilidad.